

環境都市宣言等の環境施策の推進に関する決議

今日の環境問題は、地域の身近な問題にとどまらず、地球温暖化やオゾン層の破壊など、地球的問題にまで拡大し、人類を含む多くの生物の生存基盤をも危うくしかねない厳しい現実に直面している。

これらの問題を解決していくためには、我々の日々の営みそのものが今日の環境問題の一因となっていることを認識し、現在の社会経済活動やライフスタイルを、循環を基調とした環境への負荷の少ないものへと転換していくことが必要である。

そのため、国においては、京都議定書を初めとする国際的な取り決めや条約等の締結、各種法整備による環境対策を進めており、本市においても環境基本条例、環境基本計画に基づく各種施策を進めてきたところである。

しかし、今後、環境に配慮した持続的な発展が可能な社会を実現するためには、これまで以上に、市民、事業者、行政が一体となった取り組みが不可欠である。

よって、本市議会は、建都400年を契機として、地域を挙げた環境への取り組みを一層進めていくため、本市において、環境都市宣言を行うなど、より積極的な環境施策を推進するよう強く求めるものである。

以上、決議する。

平成16年6月29日

秋 田 市 議 会